



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Reporte

"4 películas tipos de trastornos"

Docente: Sergio Alejandro López Ruiz

Materia: Psiquiatría

Grado: 5° Grupo: "B"

Alumna: María Fernanda Hernández Jardón

Split (Fragmentado)



La película es una historia muy buena porque es una persona con trastornos de la personalidad es extremadamente interesante porque me pone a pensar en esa persona con distintas personalidades, la facilidad de cambiar las facciones del rostro y la voz, mencionaba una parte de la película que una personalidad puede ser diabética y utilizar insulina y otra puede ser alérgica al piquete de algún insecto, entonces me hago la

pregunta de qué es lo que pasara dentro del cerebro de esas persona y como es que ese trastorno se adquiere simplemente por haber sufrido un trauma en su infancia y a mi punto de vista creo que se forman esas personalidades para defenderse den mundo exterior y demuestra 24 personalidades diferentes .Pero es realmente sorprendente la manera en que cambia totalmente la forma de ser uno del otro y las características, la forma de vestirse, de hablar, de moverse, al ver la película me hizo decir y tener la curiosidad de que es lo que se sentirá al estar con una persona con este trastorno y como entender la manera en la que hay que tratar esta enfermedad, que es lo que hace el médico psiquiatra para poder localizar a la verdades personalidad de esta persona, en la película mencionaban el nombre y así lograban hablar con él ¿será así en la vida real?. Definitivamente fue mi película favorita me hizo tener más interés en saber cómo funciona el cuerpo principalmente el cerebro de un paciente así.

Dennise les quita las blusas a las niñas para limpiarlas esto es trastorno obsesivo compulsivo de limpieza y orden (TOC), es un trastorno de ansiedad que se caracteriza, por un lado, por pensamientos intrusivos recurrentes (obsesiones) sobre la contaminación, suciedad, gérmenes, limpieza y sobre la necesidad de que las cosas estén en el orden "correcto" y, por otro, por actos o conductas repetitivas (compulsiones) como limpiarse las manos, ropa, casa, ordenar objetos, etc.

Kevin aparece en la escena casi final porque mencionan su nombre, creó el resto de personalidades para protegerse de los malos tratos de su madre tras la muerte de su padre en el accidente ferroviario.

Donnie Darko



Es una película de cierta manera rara, porque ocurren muchas cosas al principio y se entiende de una manera, Donnie amanecía en lugares lejos de su casa lo cual hizo que se salvara por ser aplastado por una turbina de un avión que nadie sabía

de dónde provenía fue muy extraño, actuaba de manera muy rara y era agresivo con las personas, se me hizo un tanto extraña la historia, él iba a terapia y estaba medicado pero no era suficiente para el trastorno que el tenia ya que estaba actuando de una manera más extraña de lo normal.

El personaje que él veía le hacía hacer cosas malas y le hablaba en las noches era un conejo de cara diabólica llamado Frank que al avanzar la historia y después de todas las cosas que hizo un sujeto pasa con un carro y atropella a su novia lo cual hace que reacciones y le dispare en la cara y en escenas anteriores este mismo conejo se quita la máscara y era al que le disparo.

El personaje actuaba raro, la mirada en ocasiones la tenía perdida, hablaba solo, tenía episodios de agresividad, veía a las personas con algo raro en el pecho totalmente irreal pero él lo disfrutaba y le causaba cierta satisfacción, el creía que podría viajar al futuro y le gustaba conversar con uno de sus profesores sobre ese tema. Aunque de cierta forma nadie se daba cuenta del problema que el tenia, conoció a una chica, se gustaron y se hicieron novios, actuaba totalmente diferente con ella puedo decir que no conocía el problema que tenía, al final de la historia el que muere es Donnie por la turbina de avión que al principio apareció y su familia estaba destrozada, esa fue una de las partes de no entendí si fue real lo que sucedió o él ya estaba muerto y sucedió eso antes o el soñó todo y murió, en realidad para mí fue una película extraña pero de cierta forma entretenida. El protagonista tenia esquizofrenia y en la escena del baño manifestó los síntomas de una persona con esta enfermedad Delirios o ideas delirantes, creencias falsas que la persona sostiene firmemente y que son irreductibles a la lógica, alucinaciones.

A Dangerous Method



Esta película es buena porque es parte de la historia Freud quien aporto una parte muy importante a la psicología, Sabina era una mujer que padecía de histeria y es internada en una clínica psiquiátrica para recibir tratamiento

para este padecimiento, al llevar me llama la atención de las facies que hace es muy extraño y a la vez me causo sensaciones extrañas observar cómo le cambiaba el rostro al platicar con su médico tratante y contarle lo que su papa le hacía cuando era pequeña, me causaba ansiedad observar su cara haciendo esas facciones con la boca y las manos.

A pesar de sufrir histeria era una mujer inteligente pues quería ser médico, así que el doctor que la trataba le ofreció un empleo por así decirlo con él para que se relacionara con los pacientes y observara e inmiscuyera más en ese ámbito.

Pasa el tiempo y su médico ahora trata a otro medico pero con un trastorno quien le dice que no es malo sentir atracción por su paciente y se le queda la idea en la cabeza, así llega un momento en donde Sabina se besa con su médico el sin saber que hacer pero sintió atracción por ella y un día llega al departamento y tienen relaciones sexuales paciente y medico involucrándolos más aun a parte de la relación médico paciente. Era extraño porque ella sufrió de abuso sexual cuando era niña por parte de su papa pero desde cierto punto a ella le gustaba, le causaba satisfacción que su papa hiciera eso. Es una historia realmente buena porque se capta como era en ese tiempo la psicología y como eran los métodos para poder entender a pacientes con este tipo de trastornos. Sabina en la escena con el doctor cambiaba su actitud y movimientos así como sus facciones es una afección psicológica que pertenece al grupo de las neurosis. Técnicamente, se denomina trastorno de conversión. Los síntomas son: Dolor de espalda, cabeza, cambio de humor, agresividad, debilidad.

A Beautiful Mind



Es una película con una historia buena porque a pesar que es una persona con esquizofrenia es extremadamente inteligente, mi critica antes esta película es que aunque una persona sufra un trastorno como el que teína lo hacer muchas cosas

tanto com obtener un premio Nobel. John Nash, un brillante matemático esquizofrénico, descubre una teoría revolucionaria y encuentra el amor.

El tiene alucinaciones ve a personas que de cierta forma tuvieron influencia en sus acciones y su vida porque cada uno representaba alguna emoción o algo que le sucedió anteriormente.

La esquizofrenia es un trastorno mental grave por el cual las personas interpretan la realidad de manera anormal. La esquizofrenia puede provocar una combinación de alucinaciones, delirios y trastornos graves en el pensamiento y el comportamiento, que afecta el funcionamiento diario y puede ser incapacitante.

Se desconoce la causa exacta de la esquizofrenia, pero es posible que tenga que ver con una combinación de factores genéticos y ambientales y de la alteración de las sustancias químicas y las estructuras del cerebro

La esquizofrenia se caracteriza por pensamientos o experiencias que parecen estar desconectados de la realidad, habla o comportamiento desorganizado y disminución de la participación en las actividades cotidianas. También pueden presentarse dificultades en la concentración y la memoria.

El tratamiento suele ser de por vida e incluir una combinación de medicamentos, psicoterapia y servicios de cuidado especialmente coordinados.

En una de las escenas el metre a su bebe a la bañera y prende la llave del agua, su esposa sospecha de lo que ocurre y el vea al señor que alucinaba y le quiere disparar para salvar a su mujer y a su bebe, los empuja a los dos, pero realmente no había nadie, que eso es uno de los principales síntomas de la esquizofrenia.